

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



ANGEL ARÍSTIDES PÉREZ HERRERA

RUPTURAS DIPLOMÁTICAS

Para nadie debe ser extraña esta suerte de rompimiento de relaciones diplomáticas del gobierno venezolano con sus aliados tradicionales que ahora resultan ser sus contrarios ideológicos, aun cuando, se mantienen relaciones comerciales como una suerte de comodín, hasta que se solidifiquen los vínculos extra-continenciales y se garanticen los suministros como fuente segura de esos confines en ultramar.

Todo aquel que no comulgue con la nueva visión comunista que es tendencia política del gobierno y de sus representantes es un enemigo potencial de nuestro país y hay que sacarlo de la lista de lo deseable, accionar contrario a cualquier viso de sensatez y de sentido común que guía el “neorrealismo” en el ejercicio de la política exterior del país esencialmente en su vecindario y a escala regional.

El hecho es que la sabia naturaleza nos llamó América y por ende somos americanos, por ello más que inocencia es rebeldía hablar de patriotismo con la entrega evidente de nuestros recursos y territorios a potencias no americanas, con la sola lealtad como contraprestación para el gobierno sin beneficio alguno para nuestro pueblo, de igual manera es soberbia desconocer que somos América y siempre queramos o no, seremos el patio trasero de los Estado Unidos de Norte América.